

PENSAMIENTO POLÍTICO DE EL MOVIMIENTO DE LIBERACIÓN NACIONAL



El nuevo MLN

El comunismo, gracias a Dios, ya es cosa del pasado.

En la triste y violenta época de las últimas décadas de la subversión comunista, el Movimiento de Liberación Nacional jugó un papel patriótico defendiendo a Guatemala en distintos frentes. Muchos de nuestros dirigentes, así como también empresarios ejemplares fueron asesinados cobardemente, mientras muchas instalaciones productivas e infraestructura fueron destruidas violentamente y muchas poblaciones asaltadas por guerrilleros en ocasiones disfrazados de militares.

Pero sin duda, no podemos negar que, igual como ocurrió en otras organizaciones, incluyendo hasta la Iglesia Católica, en una guerra sucia como la que el comunismo mantuvo contra Guatemala, el MLN tampoco se libró de excesos cometidos por mas de algunos de sus miembros. Esos excesos los condenamos, sin por ello dejar de estar orgullosos de las gestas que nuestros precursores libraron para que en Guatemala fracasara el Comunismo.

Afortunadamente, con la estrepitosa quiebra del Imperio Soviético y sus satélites, los movimientos subversivos en el mundo entero se debilitaron y en consecuencia, las guerrillas subversivas sucias han ido fracasando ante los ejércitos y extinguiéndose por inanición. Es así que por fin llegó la paz a Guatemala, más como consecuencia de lo anterior, que de los llamados "tratados" de paz que el gobierno hizo con los enemigos de la paz, cuando ya estaban derrotados.

Sea como fuere, ahora el Movimiento de Liberación Nacional tiene como único enemigo la pobreza del país. Y conscientes de que su eventual eliminación depende de instituciones jurídicas que garanticen a los habitantes sus vidas, sus propiedades y el cumplimiento de sus compromisos y obligaciones, nuestro propósito es trabajar para lograrlo a base de trabajo y persuasión, a través de un programa de gobierno cuyos principales postulados describimos a continuación.

A FAVOR!

DE LA SEGURIDAD DE LA VIDA, LA PROPIEDAD Y LOS COMPROMISOS Y OBLIGACIONES, DE UN GOBIERNO DE LEY Y NO DE HOMBRES CON PODER DISCRECIONAL

A FAVOR de denunciar el tratado de San José para que los habitantes puedan castigar, previa condena judicial, con la pena de muerte a secuestradores, violadores y asesinos.

A FAVOR del derecho a la propiedad de lo legítimamente adquirido, es decir de la propiedad privada. Los invasores serán desalojados inmediatamente y los instigadores y promotores de las invasiones serán sometidos a juicio como criminales que lo son.

A FAVOR de respetar la autoridad y la responsabilidad paternal sobre sus hijos. Estamos a favor de derogar el Código de la Niñez y la Juventud, para que el gobierno cumpla su función subsidiaria y no sustitutiva de la patria potestad.

A FAVOR de implementar con todo rigor y prontitud la legislación para que el cumplimiento de compromisos y obligaciones sea efectivo.

A FAVOR de no desarmar a los ciudadanos honrados ante los criminales armados ilegalmente. Consecuentemente, se eliminarán los impedimentos a otorgar licencias de tenencia y portación de armas a habitantes mayores de edad. Ante la criminalidad e irrespeto a la propiedad que se ha generalizado durante gobiernos anteriores, es evidente que no basta el gobierno para proteger la vida de las personas, la integridad de las mujeres y la propiedad. No hay nada que un criminal tema más que a una víctima armada.

A FAVOR de eliminar al máximo la autoridad discrecional de los funcionarios, lo cual es la principal fuente de corrupción y de la destrucción de un régimen de ley y no de hombres.

A FAVOR de remover todos los impedimentos innecesarios y arbitrariamente establecidos en el pasado que limitan el pacífico desenvolvimiento económico de los ciudadanos. Queremos reglas claras y campo nivelado y que, en consecuencia, ningún ciudadano goce de privilegios que no gozan los demás. Estamos, pues, franca y claramente a favor de lo que se conoce como una economía de mercado libre, en la que la única restricción al que hacer de los ciudadanos es el igual derecho de los demás. En esa forma todos podrán recurrir a hacer todo lo que sea pacífico y responsable. Que los habitantes actúen por derecho y no por permiso o licencia!

A FAVOR de impuestos bajos y generales, proporcionales y no progresivos, fácil y barato de pagar, y difícil de evadir. No nos interesa igualarnos a lo que consideramos errores de otros países, solamente porque "en todo el mundo lo hacen".

A FAVOR, y aplaudimos, la obra vial del actual gobierno, pues hace más accesibles desde las fuentes de provisiones hasta los centros de salud y educación. Hay que reponer tiempo perdido: es urgente proveer de comunicaciones de toda clase a todos los rincones del país para crear más y mejores oportunidades de trabajo a nuestra creciente población rural. En consecuencia, trabajaremos por liberar la prestación de servicios de toda clase al público. Es absurdo entorpecer lo que es bueno y deseable.

A FAVOR de continuar con la descentralización económica y política, postulada por primera vez en nuestra campaña de 1989.

A FAVOR de atraer capital al país. La inversión productiva, el capital, es el recurso más escaso de un país pobre y el más necesario para complementar el recurso más abundante: el trabajo. El capital es el recurso que al aumentar costos unitarios a los consumidores. por la misma razón, es el recurso que indirectamente aumenta más el pastel de donde salen los ingresos fiscales. Para rendir beneficio a la inversión, el capital demanda mano de obra y así, puja los salarios para arriba y crea fuentes de ingresos fiscales. Consecuentemente, no creemos conveniente desestimular y castigar el rendimiento de la inversión de capital reconociendo que aunque la motivación no sea "social", su efecto si lo es.

A FAVOR de escuchar con prioridad el "que dirán" los Guatemaltecos y no los extranjeros.

A FAVOR de preservar y embellecer nuestra querida Guatemala, en forma responsable y consistente con el progreso sostenidos de sus habitantes.

A FAVOR de propiciar la mayor cantidad de opciones educativas para nuestra juventud.

MANIFIÉSTESE A FAVOR,

A FAVOR DE GUATEMALA,

Y ADHIÉRASE AL MOVIMIENTO DEL LEMA:

DIOS, PATRIA, LIBERTAD

MOVIMIENTO DE LIBERACIÓN NACIONAL

VERDAD, JUSTICIA, TRABAJO